
令和 6年 1月 19日 

在京花巻人会 12 月 23 日理事会議事録 

出席者； 板垣、伊藤、梅津、菊地、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、 

     瀬川（紘）、髙橋（勉）、髙橋（良）、多田、千葉、福井（13名）。 

 

第 1議題 「会報 71号（1月号）」について 

第 3 校をチェック、「早池峰の賦と岩波ホール」で一部修正、その他

の記事の字句の校正、お知らせコーナーのホームページと事務所メー

ルの文章の修正があり 28日に 4校を見せてもらい校正することになっ

た。（その後 28 日の校正の後、板垣さんがホームページと事務所メー

ルの文章の差し替え、平塚物産展の曜日の間違い訂正などを行い、同

日 5校を出してもらい年内校了となった。） 

    会長より、理事各位に 72号（6月号）への編集や記事などについての    

    提案を求めるとの発言があった。 

第２議題 「ホームページ」について 

 冒頭の瀬川会長の顔写真を撤去、冬の花巻駅の写真を掲載したが好評。   

    新たに在京東和町友会のつどい、北千住での物産展の報告を掲載 

 第 3議題 「入会キット」作成について（新規会員募集） 

    梅津さんより「東京都中央区の『花巻』におでって」のタイトルに関 

    し（盛岡弁ではないかとの）疑問が残るとのことで、議論の結果「お 

でんせ」が適正ではないかとの意見が多かった。文章等については異 

論はなく、見積り作成など制作段階に進めることになった。 

第 4議題 「来年度の会員向け活動」について（検討資料有り） 

   理事間で、来年度は会員参加を目的とした活動を活発化させるべきと 

の意見があり、様々な活動について話し合った。会員全体向け活動と 

して、在京花巻人のつどい、花巻まつりツアー、歩こう会発展系企画 

など、さらに、事務所の活用と会員が参加しやすい活動としてワーク 

ショップ（賢治作品の朗読など）、分科会（花巻の歴史研究会、花巻 

弁研究会など）、首都圏での物産展に絡めた懇親会などについて意見 

交換した。また、会員の参加を促進するためのホームページや事務所 

メールなどの活用についても議論した。1月の理事会で実施する活動 

を絞り込むこととした。 

                             以上 


